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Objet : Calendrier dense et engagé pour la saison des 80 ans du District 

Nous souhaitons vous adresser cette communication pour vous expliquer les raisons derrière la mise 

en place d'un calendrier aussi dense et chargé pour la saison actuelle. Comme vous le savez, cette 

année marque les 80 ans du District, un événement que nous voulons célébrer avec éclat, en y 

associant l’ensemble des clubs, des joueurs, des dirigeants, et des bénévoles. 

Une saison sous le signe de l’engagement collectif 

Ce calendrier intensif a été élaboré pour respecter une date butoir en lien avec les festivités et 

l’organisation d’événements marquant cet anniversaire. Nous sommes conscients que cela 

demandera un engagement exceptionnel de la part de tous les acteurs du football audois, et nous 

avons absolument besoin de votre soutien pour tenir les délais et faire de cette saison une réussite. 

Nous comptons sur la mobilisation de chaque club pour que cette période se déroule dans les 

meilleures conditions possibles. Ensemble, nous avons la responsabilité de rendre cette saison 

sportive inoubliable. 

Nouveautés sportives : Play-offs et réforme de la D1 

Cette saison marque également l’introduction des play-offs d’accession et de descente, ainsi que la 

création d’une Division 1 à 14 équipes. Ces changements, bien que contraignants, ont été nécessaires 

pour adapter la compétition dans le cadre de cette année exceptionnelle. Nous avons dû resserrer au 

maximum le calendrier pour y parvenir. 

 

 

 

 



 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Une saison pour tenir nos engagements 

Ce calendrier et ces nouveautés répondent aussi à notre volonté de tenir les promesses de campagne 

de notre président. Elles s’inscrivent dans un engagement fort de modernisation et de dynamisation 

de notre district, afin de répondre aux attentes et aux besoins exprimés par l’ensemble des clubs. 

 

Vers un retour à la normale 

Nous tenons à vous rassurer : l’année prochaine sera une année sportive normale. Le rythme 

reviendra à un calendrier plus habituel et équilibré. Cette saison, avec son caractère unique, vise à 

offrir une expérience compétitive inédite tout en célébrant une date marquante de notre district. 

 

Une vision pour l’avenir 

Ces initiatives, en lien avec la fête à Narbonne au parc des sports et de l’amitiés, s’inscrivent dans 

une démarche plus large d’amélioration des championnats. Nous avons à cœur d’amener plus de 

défis pour le développement futur du district, et nous sommes convaincus que c’est en passant par 

des saisons comme celle-ci que nous pourrons faire progresser le football audois et préparer son 

avenir pour les générations à venir. 

 

 

Demande de report (pour les matchs aller) 

Les clubs souhaitant reporter leur rencontre doivent faire parvenir par mail leurs accords 
communs au district au moins 5 jours avant la rencontre, en précisant la date de report qui 
sera obligatoirement en semaine avant le début des phases retour. 
 
 

                                                                          Le Président de la commission  

                                                                                 Mr Gieules Loic 

 

 


